

国際ロータリー第2610地区
南砺ロータリーカラブ

NO. 2654

URL <http://www.nanto-rc.jp>

E-mail office@nanto-rc.jp

例会日／火曜日 12:30点鐘 例会場／福光会館2Fサークルルーム1 ◆事務局／富山県南砺市福光7336-4 ふくみつ光房内 ☎ 0763-53-1333 FAX 53-1334

尾山裕和会員撮影



アーベンロートとは夕日で山が赤くなる現象

第2715回例会 令和6年11月5日(火) 晴 17°C

- ◆点鐘 12:30 久恵龍三会長
- ◆司会 谷村賢治SAA
- ◆国歌 「君が代」 ソング「四つのテスト」
- ◆ゲスト (一社) 福野アソシエイツ 北川智光代表理事

◆会長の時間 久恵龍三会長

かつては、テレビや新聞などを通して、自ずと幅広い情報に接触していたのですが、インターネット社会では、自分で情報をカスタマイズし取捨選択できるようになりました。無意識に自分にとって都合の悪い情報や興味のないものを排除する、情報の“偏食”が進んでいると言えるでしょう。

エコーチェンバー現象：SNSなどで自分と似た価値観や興味関心を持つユーザーをフォローすることで、同じような意見ばかりに触れてしまう現象です。自分の意見が正しいと信じてしまうことや、異なる意見を受け入れにくくなるといった問題点があります。

フィルターバブル：検索履歴やクリック履歴を分析して、個々のユーザーが望む情報が優先的に表示される現象です。自分の考え方や価値観の「バブル（泡）」の中に孤立して、好みではない情報に接しづらくなります。

偏った情報に接しないようにするには、次のようなことに注意しましょう。

情報の多様性を取り入れるために、行動パターンを意図的に変えてみる。

自分が事実だと信じた情報でも、虚偽と受け止める人がいるかもしれませんことを考慮する。

不必要に情報を拡散しない。

◆理事会報告 森 悅夫幹事

- ①富士見RC55周年個人負担額 ¥55,000
- ②12/17 クリスマス家族会会費・会員¥9,000・大人(家族中学年以上)¥4,000・子供(小学生以下) ¥2,000)

◆幹事報告 森 悅夫幹事

①ガバナー事務所からの案内

- ・「親子ふれあいフェスティバル」地区補助金報告書提出完了
- ・クラブセントラルのマルチイヤー対応の要請
- ・ガバナー月信11月号配信
- ・金沢RAC創立50周年記念例会の案内

2025年3月23日(日)～27日(木)5日間

②米山記念奨学会個人寄付

本年度任意対応 10名

③次次年度会長指名委員会 10月22日開催

- ④例会変更他 高岡万葉、砺波、高岡北、小矢部中、高岡西、小矢部、氷見の各RCより案内受信。



クラブHPへ

◆11月会員誕生日祝

- | | |
|----------|----------|
| 11日片山道代君 | 14日石崎雄世君 |
| 19日松村 壽君 | 29日荒井 進君 |
| 29日安居利浩君 | |



◆11月結婚記念日祝

- | | |
|----------|-----|
| 2日榊 祐人君 | 11月 |
| 6日谷口和尋君 | 6日 |
| 24日片山道代君 | 24日 |
| 30日片山浩一君 | |



◆委員会・同好会報告

- ロータリー財団委員会 安居利浩委員長
 - ・本年度寄付金150\$ + 30\$
 - 1ドル153円=27,540円引落します。

◆ゲストからの案内

- 一般社団法人福野アソシエイツ 北川代表
- 夜間託児所「ココハピ」開所案内。
 - ・南砺市福野1612
 - ・木・金・土の週3日・19:00-23:00



★ニコニコボックス 11/ 5 吉田美花委員長

久恵君 福野アソシエイツさんようこそ。

尾山君 富士山、立山にまだ初冠雪が訪れません。今年の冬はドカ雪になるのか? 心配です。

木村君 10/25に孫が生まれました。女の子です。私にとって8番目の孫です。

荒井君 誕生祝ありがとうございます。安居君「災害支援とロータリー財団」興味があります。

榊君 結婚記念のお祝い有難うございます。今日、あらためて思い出しました。嫁さんも何も言わなかっただ……。

松村君 誕生祝ありがとうございます。

石崎雄君 まちなみ文化祭と商業会・料飲組合合同のプレミアム商品券の販売が無事終わり、ホッとしています。多くの方にご協力頂きました。ありがとうございます。

片山道君 誕生祝ありがとうございます。ロータリー歴も20年(成人式です)(笑)皆様のおかげでなんとか続けてます。

石崎和君 安居さん、ガンバレ!

安居君 本日卓話です。とても緊張しています。宜しくお願い致します。

谷村賢君 安居さん卓話楽しみです。

古瀬君 朝晩寒くなりました。安居さん卓話楽しみです。

吉田美君 久しぶりにロータリーに来ました。今月、後2回来ません。野村さんニコBOX宜しくお願いします。

牧君 前回例会終了後駐車場でパックで脱出するのにモタモタしていたら、米山漿学生とカウンセラーの八塚さんが降りてきて、誘導して下さり、事なきをえました。

川合君 今日はカレーライスにカキフライとボリューム満点、食欲の秋です。

井沢君 連休の間に、チョッといいことがありました。

鮫島君 あつかれ様です。安居さん卓話楽しみです。

松本君 アメリカの選挙は無事に決着付きますように。

本日のプログラム 11月12日(火) 第2716回例会

公共イメージ向上セミナー

担当 野村 守委員長

《ロータリー財団セミナー》会員卓話 「能登半島地震・災害支援とロータリー財団」安居利浩委員長



今月はロータリー財団月間です。私たちにできることはなんだろうということを、一緒に考えたいと思います。

令和6年1月1日午後4時10分、能登半島においてマグニチュード7.6の地震

が発生しました。その時、皆さんは何をしていましたか？

1時間後、南砺市上下水道課より、南砺市全域の配管の破損状況が把握できないため、南砺市管工事組合に待機の要請がありました。結果出動要請ではありませんでした。しかし、直後からあちらこちらの施設から、水が出なくなったり、ボイラーが動かない、エアコンが壊れた、スプリンクラーが作動して水びたしになったなど電話がありました。また砂子谷では山崩れ、水道管が破損、孤立集落が発生しました。

能登では大変な状況が伝えられていきましたが、1月中頃南砺市から支援要請がありまして「行きますよ」と返事をしました。いきなり出動するのではなく、まず1月25日七尾へ視察、最も大変だったことは水がない、寒い、トイレが自由にできないという事です。

仮設トイレ、水タンク、重機、トラック3台、機器類多数を準備して2月11日出発しました。我々の支援の目的は漏水を直すことです。岩屋浄水場は七尾市の心臓部で、場内の配管が破損していて水を送ることができない状況でした。場内は砂地で、掘っても掘っても崩れてきて、菅を出すまで3日間かかりました。

漏水管所特定作業は①南砺市の給水車から水道管に接続し水を注入し、圧力をかける。②水が道路から噴き出すところを見つける③噴出したところを掘削する④修繕する。の繰り返しです。

作業をしていても余震があり、携帯アラームが本当に怖かったです。

しかし近所のおばちゃんが差し入れを下さりホッとすることもありました。支援編成は砺波市、南砺市、滑川市連合隊。支援期間2月8日～3月31日(52日間)休日なし。支援参加者は延べ450人 まだまだ復旧は続いています。



【第2部】【報告事項】

国際奉仕・社会奉仕・ロータリー財団合同クラブ委員長会議

令和6年10月19日(土) 金沢市流通会館

【講演1】ウクライナのロータリアンへの支援

ロシアのミサイル攻撃により家を失った方々へ、トイレや風呂、冷蔵庫やセラミックヒーター標準装備の仮設住宅の設置プロジェクト

【講演2】ネパール プチチ村への支援

標高2000m級の傾斜地にみかん畑を営んでいる先住民に水道設備の提供。この村では女の子が3時間かけて谷底まで水を汲みに行くのが日課である。その為、学校へ通えない。ライフラインの整備プロジェクトを実施。水汲みがなくなった事で学校へ通えるようになったという事業。

いずれもグローバル補助金の活用です。

【講演3】能登半島地震 七尾への支援

能登半島地震直後、第2820地区のロータリーメンバーで、緊急支援隊を立ち上げ支援物資をロータリアン、神野氏の七尾市恵寿総合病院へ届けた。集めた物資は、カップ麺16,680食、500mlペットボトル飲料2,400本、パン250個、栄養ドリンク144本などの食品ほか、除菌ティッシュやペーパータオル、不織布マスク、使い捨てカイロ、ポリ袋、ブルーシートなどの必需品。

これらをわずか5日間でそろえ、1月11日深夜、4tトラック3台とワゴン車1台に積んで恵寿総合病院に向かい12日には到着した。こちらは地区補助金の活用。

それでは、私たちにできることは何だろう？ということを深堀したいと思います。

●能登半島地震および激甚水害復興2610地区補助金給付事業

事業概要 能登復興を一層促進する。

事業費 総額2,000万円(増額の可能性あり)

事業期間 2024年7月から2026年6月(延長することもある)

実施内容 対象は第2610地区64クラブ

1クラブ2件まで 1件あたり100万円まで

現在10クラブが申請中。(まだ17,171,744円 未申請)

グループディスカッションでは、富山みらい、白山、能美、氷見の各クラブでの活動を話し合いました。その中で白山RCの八木社会奉仕委員長から南砺さんでは何かしておられますかと聞かれ、カレー届けたり、炊き出しに行ったりしています。といいますと、八木さんも能美RCの会長さんもびっくりされました。石川でも加賀の方はまだ行動を起こしてあられないようでした。

最後に、ロータリーの奉仕活動は、ある時は社会に貢献しながら、またある時はクラブに貢献しながら、自己の成長のために新たな知見や経験を深める機会になると思います。そして奉仕活動に参加することで得たケイバリティは、自己を、生業をさらに発展させ、ロータリアンとしての社会の持続可能な発展に寄与することができます。

こうしたロータリーの理念や価値を共に共有し日々奉仕活動に邁進しましょう。以上です。ありがとうございました。



国際奉仕・社会奉仕・ロータリー財団合同クラブ委員長会議
令和6年10月19日(土) 金沢市流通会館にて

(今回の会報担当:牧千収)

◆出席報告

上坂英伸出席委員長

会員数	11月5日出席率	10月8日(修正)
45 (免除1)	62.22% (出28)	71.11% (出32内マーク3)

次回の予定

11月26日(火) 第2717回例会

RAセミナー

担当

水口秀治委員長